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Vu d’Italie : La Manif pour tous, "signe de vérité"

Article rédigé par , le  Luca Volontè 06 mai 2013

Luca Volontè, député italien de l’Union du Centre, est le président du groupe EPP –European
People’s Party de l’Assemblée parlementaire du Conseil de l’Europe. Il adresse aux amis de La Manif
pour tous sa joie de voir se lever en Europe « un signe populaire de vérité dans la société ».

CHERS AMIS DE LA MANIF POUR TOUS,
Vous êtes la plus belle surprise d'Europe de cette année !

Ces derniers mois, du Royaume-Uni à l'Irlande, de la Belgique à la Hollande, nombreux croyants et
non-croyants, chrétiens, musulmans et laïcs descendent dans les rues avec courage et protestent contre les
lois et les mesures des gouvernements qui veulent changer la société et la nature humaine.

Ces derniers mois, il semble être politiquement incorrect de réaffirmer la simple vérité des faits, la vérité de
la vie de l’homme, la vérité de tous les siècles, la dignité de la vie humaine de sa conception à sa mort
naturelle, la vérité de la famille fondée sur l'amour d'un père et d'une mère, la liberté religieuse d’affirmer
ses propres convictions en public… Vous avez été capables, avec spontanéité et esprit pacifique, d’être un
signe de vérité dans la société française. « Pour se poser, il faut s'opposer ! », écrivait votre poète Claudel.

Face à la barbarie

Vous avez fait face, avec courage et audace, persévérance et détermination, à cette barbarie moderne qui
voudrait appeler progrès ce qui est simplement un retour aux jours les plus sombres de la décadence de toute
l’histoire.

Vous n'êtes pas seuls, vous devez être sûrs que, de toujours et pour toujours, il y aura des hommes et des
femmes qui, avec vous et comme vous, auront le courage de vivre publiquement dans la vérité et de
s’opposer fermement aux décisions injustes du pouvoir provisoire de n’importe quelle majorité.

C’est ce qui s’est passé en Espagne, sous le régime de Zapatero, qui voulait « changer la société, la rendre
heureuse ». Un rêve des pires idéologies du passé ; la politique et les politiciens doivent servir le peuple et
non pas appliquer au peuple une théorie qu’ils ont eux-mêmes construite ou qui dérive des lobbies et des
marchands sans scrupules. Servir le peuple et gouverner pour le bien du peuple est tout autre chose que de
vouloir changer par la loi la nature et la famille humaines. Vous êtes un exemple brillant d'un peuple qui se
rebelle contre les lois injustes : rien de plus naturel, rien de plus courageux et prophétique.

Votre présence quotidienne dans les places publiques avec des bougies allumées, votre silence de réflexion
et de prière, sont le bruit le plus résonant que vous pouviez donner au pouvoir français. Un silence qui peut
déplacer les montagnes et les  idéologiques dans toute la France et dans toute l'Europe.a priori

« Vous n’êtes pas seuls »

Il y a là un énorme mouvement — réduit au silence par les médias européens — : c’est le courage de la foi
et de la raison de millions de citoyens européens, enfants, jeunes, maris et épouses, professionnels et
ouvriers, commerçants et professeurs, qui se mobilisent, sous différentes formes, pour affirmer leurs raisons,
leur tradition, le désir d'être conforme à la nature. Oui, nous sommes anticonformistes et avec cette simple
conviction profonde, nous sommes l’obstacle le plus gênant au pouvoir idéologique.
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De la Scandinavie à la Hongrie, de la Pologne au Royaume-Uni, des Pays-Bas à la Bulgarie, un peuple
laïque et chrétien, juif et musulman se lève pour défendre ses convictions et affirmer sa dignité. Vous n'êtes
pas seuls, je vous le dis avec force ! Vous avez des exemples lumineux devant vous, de sainte Jeanne d'Arc
qui s’est opposée au nom de l'unité et de la sainteté de la nation française jusqu'à Jacques Maritain, Charles
Péguy et aujourd’hui nombreux d’autres courageux promoteurs de la vérité sur l'homme.

Défendre les droits des enfants, mais ne pas défendre leur premier droit à vivre dans une famille avec un
père et une mère, c’est un paradoxe tragique dans lequel de nombreux politiciens, loin de la réalité de la vie,
sont tombés. De quels droits parlent-ils, s’ils ne sont même pas capables de défendre le premier droit des
enfants ?

Le problème de la liberté de la presse

Nombre d’entre nous sont toujours horrifiés devant la violence de la police dans les différents pays du
monde. Nous nous souvenons tous de la violence inacceptable de la police à Moscou après les élections ;
nous avons eu raison de protester. Pourquoi aujourd'hui, dans cette Europe civilisée, les images de violence
sans précédents contre les enfants, les parents, les jeunes et les prêtres en France ne sont pas transmises par
la télévision publique et privée ?

Le vrai problème n'est pas l’anticléricalisme généralisé, la maçonnerie, le vrai problème est la liberté de la
presse et l’honnêteté de la profession de journaliste en Europe. Nous devons respecter les droits humains
dans notre maison avant d’en demander le respect aux autres pays. Où étaient les organisations telles que 

 quand les policiers vaporisaient de gaz lacrymogènes les enfants dans les rues de Paris ?Save the Children

On parle beaucoup et à juste titre de la promotion des femmes et de la lutte contre la violence faite aux
femmes, mais l’on n'explique pas la violence du commerce d'ovules ou l'utilisation des femmes comme
incubateurs pour faire naître des enfants qui vont être cédés par adoption à des couples de même sexe.
N’est-ce pas cela la violence faite aux femmes ? Où est la cohérence de la défense de la femme dans tout
cela ? Pourquoi les féministes de la France se taisent sur cette future barbarie qui se prépare pour les filles
françaises ?

« Il faudra du courage »

Chers amis de La Manif pour tous, que ces quelques lignes soient un encouragement et un gage de fidélité.

Il faudra du courage, de la persévérance et du temps pour gagner cette bataille de civilisation. Votre unité et
votre amitié sincère seront votre seule compagnie dans les moments difficiles à venir. Sachez que vous ne
serez jamais seuls.

Il faudra une lutte de changement que vous avez déjà commencé en vous-mêmes. Devenir de vrais hommes
signifie entrer dans une lutte quotidienne contre le mensonge qui nous entoure partout. Dans cette lutte, déjà
gagnée mais pas encore terminée, il faut qu’il ne vous manque jamais l'espérance que l’on voit aujourd'hui
dans vos yeux, touchés aujourd’hui dans les mains de vos amis, épouses, maris. On ne pourra jamais vous
enlever la vérité et l’espérance, aucun policier qui vous frappera ni aucune loi injuste contraire au bien
commun de la nation… rien ne pourra jamais arracher votre cœur et votre âme!

Je vous laisse avec les paroles de mon écrivain préféré, Chesterton, qui, il y a cent ans, avait décrit ainsi
notre actualité:

"

« Les feux seront allumés pour témoigner que deux et deux font quatre. Les épées seront
dégainées pour démontrer que les feuilles sont vertes en été. Nous nous retrouverons à défendre
non seulement les incroyables vertus et l’incroyable signification de la vie humaine, mais
quelque chose d'encore plus incroyable, cet immense, impossible univers qui nous regarde en
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face. Nous allons combattre pour les visibles prodiges comme s'ils étaient invisibles. Nous
regarderons l'herbe et les cieux impossibles avec un courage étrange. »
 

"

C’est notre même combat !
À bientôt !

Votre serviteur,

Hon. Luca Volonté,
président du groupe EPP-CD
Assemblée parlementaire CoE


